

## Olmueíno Julio Bajo se coronó campeón en el Torneo Internacional de Jiu Jitsu Open Río de Janeiro 2023

El pasado 17 y 18 de junio de 2023, se llevó a cabo el prestigioso Open Internacional en Río de Janeiro en Brasil de la Federación IBJJF, uno de los eventos más prestigiosos en el mundo del Jiu Jitsu. Entre los competidores se encontraba Julio Bajo, representante de la academia Cohab de Olmué, en la región de Valparaíso.

Julio Bajo participó en la categoría máster 1 peso medio Faxa roxa, lo que significa que portaba el cinturón púrpura en su nivel de habilidad. Mostrando un increíble desempeño, demostró su destreza en ambas modalidades, Nogi y Gi. En la modalidad Nogi, Julio se destacó de manera impecable, superando a todos sus oponentes con su técnica y agilidad. Finalmente, se llevó el primer lugar, convirtiéndose en el campeón indiscutible de su categoría.

### Anuncio Patrocinado

Mientras que en la categoría Gi, Julio también tuvo un desempeño sobresaliente, demostrando su versatilidad y habilidad con el kimono. Aunque la competencia fue intensa, logró asegurar el tercer lugar, consolidando su destacada participación en el torneo.

El campeonato contó con la participación de atletas de alto nivel provenientes de diferentes partes del mundo, donde el atleta Julio Bajo demostró ser uno de los competidores con más alto nivel del torneo. Su dedicación, entrenamiento arduo de más de ocho años, junto al talento innato, lo llevaron a la cima del podio en este prestigioso torneo internacional.

Olmueíno Julio Bajo se coronó campeón en el Torneo Internacional de Jiu Jitsu Open Río de Janeiro 2023

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La academia Cohab Olmué se enorgullece de contar con un campeón de la talla de Julio Bajo, quien dejó una huella imborrable en el mundo del jiu jitsu, con su destacada actuación en el Open Internacional Río de Janeiro 2023. ¡Felicitaciones a Julio Bajo por su merecido triunfo!

### Academia Cohab de Olmué

Julio Bajo además es el maestro encargado de la Academia de jiu jitsu “Cohab” de Olmué, que se encuentra ubicada en el paradero 15 de la comuna. Participan personas de diferentes edades, a partir de los 12 años, quienes entran con el destacado campeón del Open Internacional en Río de Janeiro 2023. Para las y los interesados que deseen participar en esta academia que forma campeones internacionales, deben contactarse y enviar un mensaje al Instagram @cohab\_olmoe.

Olmueíno Julio Bajo se coronó campeón en el Torneo Internacional de Jiu Jitsu Open Río de Janeiro 2023



Olmueíno Julio Bajo se coronó campeón en el Torneo Internacional de Jiu Jitsu Open Río de Janeiro 2023



y tú, ¿qué opinas?